

Continúa rehabilitación de calles en Zinacantepec

Por: **Fernanda Medina González**

Zinacantepec, Méx.- El presidente municipal de Zinacantepec, aseveró ante vecinos de la localidad, que en equipo su administración está haciendo obras que sí funcionan y que mejoran la calidad de vida de las y los zinacantepecenses, esto durante la supervisión y entrega de la calle Alejandrina, ubicada en la colonia La Joya. Los trabajos se llevaron a cabo en 60 días y consistieron en trazo, nivelación en calles y caminos, excavación de caja por medios mecánicos, afine, compactación de terreno natural y construcción de una capa hidráulica de 20 centímetros de espesor con riego de impregnación mediante emulsión, para colocar una carpeta de mezcla asfáltica de cinco centímetros, adicionalmente se construyeron guarniciones de concreto premezclado, se colocó pintura amarillo tráfico para señalización horizontal, se instaló coladera pluvial y se restauró el pozo de visita. El alcalde Vilchis Viveros explicó a los asistentes que, el objetivo de la administración actual, es dotar de in-

fraestructura básica a las comunidades del municipio, para contar con mejores vías de comunicación terrestres entre localidades, las cuales favorezcan y faciliten el traslado de personas y productos, así como la seguridad de las mismas. En la construcción de la calle se atendió una superficie de cuatro mil 959 metros cuadrados, a través de los cuales se benefician de manera directa más de cinco mil vecinos. Por su parte, el delegado e integrante de los Comités Ciudadano de Control y Vigilancia agradecieron a las auto-

ridades locales el apoyo recibido para el mejoramiento y construcción de la infraestructura vial urbana.



Prepa 3 UAEMéx, 50 años de historia

Por: **Laura Velásquez Ramírez**

Toluca, Méx.- El plantel Cuauhtémoc, de la Escuela Preparatoria No. 3 de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), cumplió 50 años de formar generaciones de estudiantes que forjaron su Educación Media Superior. José Raymundo Marcial Romero, secretario de Docencia de la UAEMéx, destacó que en todos estos años de historia, este espacio aurrverde ha aporta-

do en todos los ámbitos de la vida universitaria y de la vida pública de la entidad. Durante la ceremonia conmemorativa al 50 aniversario del espacio, Marcial Romero, subrayó que el bachillerato es especial para la formación de las juventudes, muestra de ello son sus egresadas y egresados, quienes con su desempeño y trabajo han puesto en alto el nombre de este plantel y de la UAEMéx. “Cinco décadas de historia parecen poco cuando se han formado numerosas gene-

raciones de bachilleres, que al concluir con su educación académica se han destacado por ser profesionistas, funcionarios, docentes, investigadores y empresarios, entre otros”, dijo. El tanto, el director del plantel, Raúl Juárez Toledo, llamó a continuar con la formación de profesionistas y el trabajo con ímpetu al servicio de la nación y ser arquitectos de mentes críticas y espíritus libres. “Sintámonos orgullosos de pertenecer a una de las más prestigiosas escuelas de nivel medio superior, el Plantel “Cuauhtémoc”. En su nombre lleva la valentía, la templanza y el amor”, dijo. A la vez, José Jaime Castro, cronista emérito del plantel, recordó que, desde su origen, este plantel mejor conocido como Prepa 3, ha dejado huella en sus primeros 50 años de vida y ha fortalecido a cada uno de los tres sectores que lo habitan. Finalmente, depositaron una ofrenda floral en la estatua de Cuauhtémoc, develaron una placa y mural conmemorativo al 50 aniversario.

¡Participa!

CONSULTA

INFANTIL Y JUVENIL

SEPTIEMBRE - NOVIEMBRE 2023

virtual y presencial

del 1 de septiembre al 30 de noviembre de 2023

Mexiquenses de 6 a 17 años
residentes en el Estado y en el Extranjero

CAPITÁN
DEMOCRACIA



IEEM
Instituto Electoral del Estado de México

IEEM Oficial IEEM_MX

